

Die Chiemseeplätten am Höhepunkt ihrer Segel Saison. Stefan Stefula (SRV), der neue Löwe von Venedig

(Manfred Braun)



Auf Einladung der Associazione Vela al Terzo - Venedig, starteten 6 Chiemseeplätten am 14. September 2014 bei der traditionellen "Regata Coppa del Presidente della Repubblica".

Bei wunderschönen Wetter, leichten Wind, wenig Welle, vor der traumhaften Kulisse Venedigs, segelten die Chiemseeplätten zusammen mit den alten venezianischen Lagunenfisherbooten mit Ihren gemäldehaften, bunten Segeln vor dem Markusplatz. Die Plättensegler Georg Hangl, Xare Stephi, Michael Staudt, Ines Dangl, Martin Blum, Manfred Braun und Stefan Stefula mussten sich gegenüber den ca. 80 einheimischen Boote im wahrsten Sinne des Wortes behaupten. Die italienischen Seglerkollegen kämpften um jeden Zentimeter Platz und verschonten die Chiemseeplätten nicht.



Trotzdem gelang das Unglaubliche. Stefan Stefula, der derzeitige Chiemseeplättenmeister, hatte einen super Start und nützte jede noch so kleine Windbewegung. Sein seglerisches Können zeigte er auch dadurch, dass er mit seiner Plätte Wellen hinunter "surfen" kann. Er segelte nach einem aufregenden Duell mit einem einheimischen Boot nach ca. 1 1/4 Stunden als Erster durchs Ziel.

Die Überraschung war somit perfekt. Der krönende Veranstaltungsabschluss war dann die Verleihung der Siegerpreise in der unvergleichbaren Kulisse des Arsenalen von Venedig.

Stefan Stefula`s erster Platz in der gestarteten Klasse bianca (traditionelle Segelboote, 15 gemeldete Boote) wurde durch einen wunderschönen Preis und das traditionelle Säckchen Salz belohnt.





Von den Plättenseglern wurde er zum Löwen von Venedig gekrönt. Georg "Schorsch" Hangl (SCCF) wurde von einem italienischen Boot fast zum Kentern gezwungen. Diese italienische Regattataktik nutzte aber nichts. Er wehrte alle weiteren Angriffe ab, ersegelte bravorös den zweiten Platz und wurde mit einem wunderschönen Preis und einem Säckchen Salz für seine tolle Leistung belohnt. Gratulation.

Xare Stephi (SCCF) – Rang 3, Michael Staudt - 4. Rang, Ines Dangel und Martin Blum – Rang 6, Manfred Braun (SRV) – Rang 10.

Neue Seglerfreundschaften wurden geschlossen und eines ist sicher: 2015 folgen Chiemseeplätten wieder dem Ruf zur " Regata Coppa del Presidente della Repubblica " nach Venedig.